



## 1 YEAR LIMITED WARRANTY

This is the only express warranty for this product and is in lieu of any other warranty or condition.

This product is warranted to be free from defects in material and workmanship for a period of one (1) year from the date of original purchase. During this period, your exclusive remedy is repair or replacement of this product or any component found to be defective, at our option; however, you are responsible for all costs associated with returning the product to us and our returning the product or component under this warranty to you. If the product or component is no longer available, we will replace with a similar one of equal or greater value.

This warranty does not cover wear from normal use or operation that does not comply with the instruction manual or damages to the product resulting from accident, alteration, abuse, or misuse. This warranty extends only to the original consumer purchaser or gift recipient. Keep the original sales receipt, as proof of purchase is required to make a warranty claim. This warranty is void if product is used for other than single-family household use or subjected to any voltage and waveform other than as specified on the label.

We exclude all claims for special, incidental, and consequential damages by breach of express or implied warranty. All liability is limited to amount of the purchase price. Every implied warranty, including any statutory warranty or condition of merchantability or fitness for particular purpose, is disclaimed except to the extent prohibited by law, in which case such warranty or condition is limited to the duration of this written warranty.

This warranty gives you specific legal rights. You may have other legal rights that vary depending on where you live. Some states or provinces do not allow limitations on implied warranties or special, incidental consequential damages, so the foregoing limitations may not apply to you.

### **Customer Service:**

Phone: 866-463-332



## GARANTIE LIMITÉE D'UN AN

Il s'agit de la seule garantie expresse pour ce produit et elle remplace toute autre garantie ou condition.

Ce produit est garanti contre tout défaut de matériau et de fabrication pour une période d'un (1) an à compter de la date d'achat initiale. Au cours de cette période, votre recours exclusif est la réparation ou le remplacement de ce produit ou de tout composant jugé défectueux, à notre discrétion ; cependant, vous êtes responsable de tous les coûts associés au renvoi du produit et au renvoi par nos soins du produit ou du composant sous cette garantie. Si le produit ou le composant n'est plus disponible, nous le remplacerons par un produit similaire de valeur égale ou supérieure.

La présente garantie ne couvre pas l'usure due à une utilisation normale ou à un fonctionnement non conforme au manuel d'instructions, ni les dommages au produit résultant d'un accident, d'une altération, d'un abus ou d'une mauvaise utilisation. La présente garantie s'applique uniquement à l'acheteur original ou au destinataire du cadeau. Conservez la facture originale, car une preuve d'achat est nécessaire pour faire une demande de garantie. La présente garantie est nulle et non avenue si le produit est utilisé à des fins autres que celles d'un ménage unifamilial ou s'il est soumis à une tension et à une forme d'onde autres que celles spécifiées sur l'étiquette.

Nous excluons toute réclamation pour des dommages spéciaux, accidentels ou consécutifs à une violation de la garantie expresse ou implicite. Toute responsabilité est limitée au montant du prix d'achat.

Toute responsabilité est limitée au prix d'achat. Toute garantie implicite, y compris toute garantie ou condition légale de qualité marchande ou d'adéquation à un usage particulier, est rejetée, sauf dans la mesure où la loi l'interdit, auquel cas cette garantie ou condition est limitée à la durée de la présente garantie écrite.

La présente garantie vous donne des droits légaux spécifiques. Vous pouvez avoir d'autres droits légaux qui varient en fonction de votre lieu de résidence. Certains états ou provinces n'autorisent pas les limitations sur les garanties implicites ou les dommages spéciaux, accidentels ou consécutifs, de sorte que les limitations précédentes peuvent ne pas s'appliquer à vous.

### **Service à la clientèle :**

Téléphone : 1-866-646-4332